

夢と希望と智性に満ちた美わしき学校、つくらむ

穂別高校だより

令和4年4月28日
北海道穂別高等学校
第216号・春号

～「大器晩成（たいきばんせい）」に 心おどらされ～



校長 岩瀬 均

大器晩成とは、私は心おどる夢のある言葉だと思っております。

“偉大な人物は、あとから頭角をあらわし成功を収める”と説明があります。納得するなか、さて自分に当てはまるのか？年齢を重ねてからなのか？と、様々な思いが頭をよぎります。

人物を観察（人間ウォッチング）していると、才能や能力を伸ばし続ける人は、興味や関心のあることに時間を惜しまず、根気強く継続する共通点が見られます。時に周囲に賛美され、ほめられ、喜び得る時もありますが、当人たちの達成感はずでにそこに留まることなくその先を見つめていると感じます。ひとつの成功を踏み台として、次なる目標にチャレンジする絶え間のない探究心は、周囲をも感動に引き込んでくれます。大器晩成、この言葉をゆっくりと我が身に照らし合わせると、心が踊ってきませんか。

「新職員の紹介」

岩瀬 均 校長（石狩管内 恵庭北高校より・保健体育）

教頭として洞爺高校・石狩南高校・札幌東陵高校・恵庭北高校を経て、校長に採用され穂別高校にまいりました。穂別には20数年前に恐竜公園・博物館・地球体験館と、家族で探検と称して訪問させていただきました。子どもに夢を与えてくれる、お気に入りのまちに勤めることができたご縁に感謝しております。どうぞよろしくお願ひします。

小柳 雄彦 教諭（胆振管内 苫小牧工業高校より・担当教科 数学、情報）

穂別高校と同じ胆振管内の工業高校の情報技術科で15年間の勤務を終えて赴任しました。小柳雄彦と申します。ICT系のインフラ設備が充実しているなあ・・・と驚きと期待でいっぱいです。今までの経験を特にキャリア教育の分野で生徒のみなさんの助力となるよう地道にやっっていこうと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

折原 拓真 教諭（オホーツク管内 美幌高校より・担当教科 地歴公民）

このたび、オホーツク管内の美幌高校から参りました折原拓真と申します。地元が道南ということもあり、胆振管内の穂別高校で働けることに大変喜びを感じております。先日、あるクラスで授業をして、「社会嫌いな人手挙げて～」と質問をしたら、全員が手を挙げたあの光景は僕の気持ちを熱くしました。その社会嫌いを、卒業の時には全員が社会好きになれるよう日々精進していきます！！一緒に頑張りましょう！！

印部 拓人 教諭（担当教科 理科）

北海道大学大学院を修了し、このたびご縁があり、穂別高校に参りました印部拓人と申します。教科は理科（化学、地学）を担当いたします。黒板上だけでは終わらない理科の特性を活かし、授業や日々の活動を通して、皆さんと楽しく学校生活を送りたいと考えています。一緒に勉強し、一緒に成長していきましょう。よろしくお願ひします。

山田 直輝 教諭（担当教科 国語）

広島県の広島大学というところからまいりました、山田直輝です。北海道に来るのも数回目、住むのは初めてで日常生活の出来事一つ一つが大きなイベントのように感じています。そのような状態なので不安もいっぱい、分からないことだらけという感じですが、皆さんとの生活を楽しみにしていました。若さを武器に！元気に！授業などを頑張っていきたいと思ひます。よろしくお願ひします！！

令和4年度入学式

令和4年度入学式が4月8日（金）挙行されました。新入生8名が入学し、新入生代表の生徒は、「3年間の新たな決意」を宣誓してくれました。式の中で校長先生からは、「自分の夢や目標に向かって、ひたむきに努力する」「夢は思い描くだけでなく叶えるもの」、これを実行できるよう、様々なことに取り組み高校生活を充実させてほしいと思います。本日はご入学おめでとうございます、と。入学式後の保護者合同ホームルームでは、担任の先生からは、「3年間で社会的な自立を目指すことが目標です。」「高校生活を大いに充実させてほしい。」とお話がありました。新入生が安心して学校生活を送れるように、教職員一同、サポートして参りますので、よろしくをお願いします。



対面式

4月12日（火）4校時、生徒会執行部主催の新入生を歓迎する対面式が行われました。生徒会で準備した学校紹介のスライドや各活動や部活・局・同好会紹介を行いました。初めての合同行事で新入生も先輩たちもお互いに緊張した面持ちでしたが、終始温かい雰囲気の中、在校生の新入生を歓迎しようという気持ちが感じられました。式の最後に新入生代表生徒が「これから3年間穂別高校生として多くのことを学び、経験できると期待しています。楽しく、実りの多い生活を送ってきたいです。」と希望に満ちた挨拶をしてくれました。



穂別高校部活動

本校には、バドミントン部、弓道部、吹奏楽部、図書局、放送局、美術同好会があります。少人数ですがどの部活動も一人ひとりが、自分の目標に向けて頑張っています。新入生は先輩たちが活動する様子を見学し、「どうしようかなあ〜!？」と真剣に考えています。先輩たちは、高体連大会での1勝を目指し放課後、汗を流しながら頑張っています。今後とも、選手、生徒への応援支援をよろしくをお願いします。



授業参観・PTA総会・保護者進路講話

4月23日（土）、授業参観・PTA総会・保護者進路講話が行われました。授業参観では、ご家庭での様子とは異なるお子様をご覧いただけたのではないかと思います。PTA総会では、事業計画等が議案通り承認され、会長をはじめとする新役員が選出されました。今年度もPTA活動に、ご協力いただきますようお願い申し上げます。



5月行事予定（※4月29日・金～5月5日・木まで祝日・休業日）

- 2日（月）開校記念日（休業日）
- 8日（月）身だしなみ指導
- 10日（火）春期教育相談（～20日・金迄）
- 13日（金）救急救命講習（1年生対象）
- 16日（月）第1回進路希望調査
- 17日（火）内科検診（全学年）、尿検査（3次）、学校評議委員会（18：15～ 予定）
- 19日（木）歯科検診（全学年）、PTA役員会（18：00～ 予定）
- 21日（土）マザーズフォレスト町民植樹祭（*生徒は12：15迄に登校）
- 23日（月）振替休日（21日・土）
- 31日（火）尿検査（4次）

****スクールカウンセラー来校予定****
26日（木）午後より「みんなのへや」



*****高体連春期大会お知らせ*****

バドミントン部 24日（火）～26日（木） 苫小牧市総合体育館
弓道部 25日（水）午後～27日（金） 伊達市総合体育館

※上記、両大会とも、コロナ感染対策のため無観客実施

